

Francia registra récord de altas temperaturas



París, 28 feb (RHC) Francia registró la víspera el récord de la tarde más calurosa en un mes de febrero, con un promedio nacional de 20,9 grados, de acuerdo con las cifras publicadas por la prensa local.

Los especialistas en meteorología citados por medios de comunicación indicaron que se trata de valores propios de un mes de mayo, que en todo el país se ubicaron entre 17 y 26 grados.

El promedio de 20,9 grados superó el récord precedente de la tarde más calurosa en un mes de febrero, el cual databa del año 1960, con 20,2 grados.

Los meteorólogos destacaron las diferencias con el año pasado: el 27 de febrero de 2018 el país amaneció casi por completo con temperaturas por debajo de cero.

A raíz de la influencia de un anticiclón, este mes de febrero está considerado uno de los más calurosos de las últimas décadas en Francia, mientras se prevé que con la llegada de marzo regresen las bajas temperaturas invernales. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba